



CDU-Kreistagsfraktion Bad Dürkheim c/o Reinhard Stölzel  
Richard-Wagner-Straße 9 · 67098 Bad Dürkheim

Herrn  
Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld  
Philipp-Fauth-Straße 11

67098 Bad Dürkheim

KREISVERBAND BAD DÜRKHEIM  
KREISTAGSFRAKTION  
DER VORSITZENDE  
REINHARD STÖLZEL  
Richard-Wagner-Straße 9  
67098 Bad Dürkheim  
Telefon: (06322) 981665  
Funktel.: (0171) 9902581  
Fax: 03222485811  
Email: r.stoelzel@t-online.de

27.11.2018

**Antrag zur Behandlung in der nächsten Kreistagssitzung am 12.12.2018:  
DigitalPakt Schule – Chancen für die weiterführenden Schulen im Landkreis Bad  
Dürkheim nutzen, unsere Schulen weitervoran bringen**

Sehr geehrter Herr Landrat,

im Namen der CDU-Kreistagsfraktion stelle ich folgenden Antrag zur Behandlung im  
Kreistag am 12.12.2018:

**Der Kreistag begrüßt die Fördermöglichkeiten des DigitalPakt Schule. Um zügig  
Fördermittel erhalten zu können, wird die Verwaltung aufgefordert, entsprechen-  
de Konzepte mit den Schulen zeitnah zu erarbeiten**

**Begründung:**

Das Bundesministerium für Bildung und Forschung wird unter Federführung von Bun-  
desministerin Anja Karliczek in den kommenden fünf Jahren insgesamt fünf Milliarden  
Euro in eine zeitgemäße digitale Infrastruktur an deutschen Schulen investieren.

Auch wenn die Schulpolitik Ländersache ist, wird die Bundesregierung hier insbeson-  
dere die breitbandige Verkabelung der Schulen, die W-LAN-Ausleuchtung, Schulserver  
und Einrichtungsgegenstände wie interaktive Schultafeln und Computer fördern.  
Grundlage des DigitalPakts ist eine Änderung des Grundgesetzes, die noch nicht ab-  
schließend vollzogen wurde, aber bis Jahresende umgesetzt werden soll.

Um vom DigitalPakt Schule profitieren zu können, müssen die Kommunen als Schul-  
träger – also der Landkreis für die weiterführenden Schulen - gemeinsam mit den  
Schulen rechtzeitig schlüssige Konzepte entwickeln, die darlegen, wie die beteiligten  
Schulen ihre Digitalisierung betreiben wollen. Die Schulträger können sich bei den je-  
weiligen Landesstellen beraten lassen. Dort werden auch die Anträge gestellt.

Mit freundlichen Grüßen